
Je suis
pour la paix ! 

Quand des hommes meurent, 
victimes du terrorisme  
et de la folie d’autres hommes,
des voix doivent s’élever,  
pour dénoncer l’horreur  
et construire la paix.

Face à la violence,  
la seule arme efficace  
est celle de l’amour.
alors, avec            …

deviens un acteur de paix,
    un déFenseur de la liberté,
             un diFFuseur d’amour !

« Seigneur, là où il y a la paix, 
les gens peuvent s’aimer 
comme tu nous aimes.

Donne-nous la paix, ô Seigneur, 
et fais que les armes soient inutiles 

dans ce monde merveilleux. »
Bienheureuse Teresa de Calcutta
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voici trois cartes
à distribuer ou à envoyer

pour être un passeur de paix
entre les hommes.


